

González, Ricardo, “Explican programa de educación”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 5 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/05/index.php?section=sociedad&article=012n3soc>

La profesora Iris Amalia Cervantes Jaramillo, coordinadora estatal del programa Escuela de Calidad, informó se reunió con supervisores escolares y jefes de sector de educación básica, para dar a conocer cómo opera este programa que cuenta con un techo financiero federal y estatal, para mejorar las condiciones de enseñanza en zonas de alta marginación.

Explico que hay interés en la región de La Montaña para participar, integrarse y poder disponer de recursos en apoyos que son del orden de los 10 mil a 20 mil pesos.

Por la tarde fue impartida, como parte de la jornada de atención a la región, una conferencia magistral en el auditorio municipal, con un aforo de más de 600 maestros que abarrotaron el auditorio municipal de esta ciudad.

La ponencia fue presentada por la profesora María Teresa Aranda Pérez, quien se desempeña como asesora académica nacional del programa Proyecto Escuelas de Calidad. El acto tuvo un registro alto de participantes; la exposición tuvo una duración de cuatro horas.

Al final se contabilizaron cerca de 600 solicitudes de ingreso al proyecto, mismas que superaron las expectativas de registro proyectadas para la jornada de hoy por el PEC.